
ATA nº 022/2022 

Ata da Vigésima Segunda Sessão Ordinária do ano de dois mil e vinte e dois da 

Décima Sétima Legislatura da Câmara Municipal de Dionísio Cerqueira, Estado de 

Santa Catarina, realizada em vinte e cinco de agosto às dezessete horas e trinta 

minutos no Plenário “Vereadora Joana Maria Hart”. Sob a presidência do Vereador 

LUIZ FERNANDO ZABOT DE MELLO, que convidou o Primeiro Secretário da 

Mesa Diretora, o Vereador VALDECIR SCHMEIER, para fazer a chamada dos 

senhores edis, o qual a fez e verificou-se a presença dos demais senhores 

vereadores: ALEX SEVERIA DO NASCIMENTO, EDERSON DIRLEI SCHENKEL, 

ALCEDIR JOSÉ CASAGRANDE, DIEGO LUIS POLETTO e VALENTIM BORGES 

DA SILVA.Registrou-se a ausência dos Vereadores MARILENE DE MELLO 

CHITOLINA e JOELSO VICENTE DOMINGUES DE LIMA. A ata da 21ª Sessão 

Ordinária de dois mil e vinte e dois, depois de lida, foi aprovada sem restrições. No 

Expediente do Dia constou a leitura de convite para jogo festivo. Com o fim do 

Expediente do Dia, passou-se à Ordem do Dia: PROJETO DE LEI EM SEGUNDA 

VOTAÇÃO: Projeto de Lei nº 032/2022: posto em discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade dos presentes. EMENDA A PROJETO DE LEI: 

Emenda ao Projeto de Lei nº 030/2022: posto em discussão e votação, foi 

rejeitado com os votos contrários dos Vereadores Diego, Alex, Ederson e Luiz 

Fernando.PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO: Projetos de Lei nº 030 

e 033/2022: postos em discussão e votação, foram aprovados por unanimidade 

dos presentes. Projeto de Lei nº 034/2022: postos em discussão e votação, foi 

aprovado pela maioria dos presentes, com o voto contrário do Vereador 

Alex.INDICAÇÕES E REQUERIMENTOS: Indicações nº 062 e 063/2022: posta 

em discussão e votação, foram aprovadas por unanimidade dos presentes. Foi 

realizada leitura da Moção nº 015/2022 e em seguida foi realizada homenagem ao 

senhor Domérico Balsan.Com o fim da Ordem do Dia, foi dada a palavra aos 

senhores edis.O VEREADOR ALCEDIR agradeceu ao Vereador licenciado 

Claudiomiro Pavan pela oportunidade se assumir uma cadeira nesta casa, bem 

como ao Presidente, aos funcionários da Casa, aos vereadores e a todos que o 

auxiliaram neste período. O VEREADOR EDERSON comentou sobre a 

homenagem ao senhor Domérico Balsan e sobre sua intenção de apresentar uma 

matéria nesta Casa no sentido de homenagear em vida os pioneiros de nosso 

município. O VEREADOR VALDECIR parabenizou toda a família Balsan pelo que 

representam em nosso município. O VEREADOR LUIZ FERNANDO reforçou o 

convite para a feijoada da APAE e pontuou o empenho da Administração 

Municipal, com o apoio do Legislativo, para o desenvolvimento de Dionísio 

Cerqueira. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente declarou encerrada a 



sessão e convidou para a próxima Sessão Ordinária em 1º de setembro. Cópia da 

sessão na íntegra disponível na secretaria da Casa. 

 


